



# CROSS DISTRICT A SECONDIGNY

publié le 21/11/2011

mercredi 16 novembre

L'Association sportive du collège s'est encore déplacée à Secondigny ce mercredi, pour participer au cross du district.

31 élèves ont représenté Coulonges en courant de 2Km pour les benjamins à 4Km pour les minimes et cadets garçons.

Tout le monde a fait preuve de beaucoup de bonne volonté.

FELICITATIONS A TOUS !!!

ET RENDEZ-VOUS AU CROSS DEPARTEMENTAL qui aura lieu le mercredi 30 novembre au lac du Cébron.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**